

AntragstellerIn:

FS Philosophie / LAS

Antragsinhalt:

Der Studierendenrat möge beschließen,

1. Über die Namensfindung für unsere Zeitung wird im Pressereferat entschieden.
2. Die Liste von im Tricider erarbeiteten Vorschlägen wird dem Pressereferat zur Diskussion übergeben.

Begründung:

Es gab im StuRa bereits einen GO – Antrag auf Nichtbefassung, als der Name der Studizeitung diskutiert wurde. Dieser wurde Angenommen. Bei der Suche nach einem Namen für eine Zeitung geht es um geschmackliche Fragen. Der StuRa ist nicht das geeignete Gremium, um die über 50 Vorschläge ausdiskutieren zu können. Dies sollte im Pressereferat passieren, wo über Gestaltungsfragen konsensual oder in breiten Mehrheiten entschieden wird und alle Interessierten über Stimmrecht verfügen. Sollte der gewählte Name unerträglich sein, wie etwa “mentula” oder “u-bote”, kann der StuRa diesen auch zurückweisen.